

Sebuah Senyuman Dapat Membuat Perubahan

Presiden Uchtdorf memperkenalkan dua gol yang hendaknya kita miliki untuk kita tindak: mengasihi Allah dan mengasihi sesama manusia. Tetapi kadang-kadang tidaklah semudah itu untuk mengasihi sesama. Sepanjang kehidupan Anda, mungkin ada saat-saat ketika Anda menemukan kesulitan untuk berinteraksi dengan orang lain—mungkin seseorang telah menyakiti Anda atau Anda memiliki kesulitan untuk berkomunikasi atau bergaul dengan seseorang. Pada saat-saat ini, cobalah untuk mengingat kasih yang Anda rasakan dari teman-teman, keluarga, Bapa Surgawi, dan Yesus Kristus. Ingatlah sukacita yang Anda rasakan dalam situasi-situasi tersebut dan cobalah untuk membayangkan jika setiap orang memiliki kesempatan untuk merasakan kasih semacam itu. Ingatlah bahwa setiap orang adalah putri dan putra Allah dan pantas bagi kasih-Nya *dan* kasih Anda.

Pikirkan tentang orang tertentu dalam kehidupan Anda



yang dengannya Anda mengalami kesulitan untuk bergaul. Sertakan mereka dalam doa-doa Anda dan mintalah Bapa Surgawi untuk membuka hati Anda bagi mereka. Anda segera akan mulai melihat mereka sebagaimana Dia melihat: sebagai salah seorang anak-Nya yang patut dikasihi.

Setelah Anda berdoa, lakukan sesuatu yang baik bagi mereka! Mungkin mengundang mereka ke kegiatan Kebersamaan atau berjalan-jalan dengan teman-teman. Tawarkan bantuan untuk tugas pekerjaan rumah. Bahkan sekadar mengucapkan “halo” dan tersenyum kepada mereka. Hal-hal kecil dapat membuat perubahan besar ... dalam hidup Anda berdua!

ANAK-ANAK

Pusat Target!

Presiden Uchtdorf mengatakan bahwa Injil adalah seperti latihan target. Kita perlu berfokus pada hal-hal yang paling penting. Dua perintah terpenting adalah untuk mengasihi Allah dan mengasihi sesama. Jika kita berfokus pada kedua hal ini, kita dapat mencapai pusat target setiap kali!

Gambarlah sebuah anak panah dalam target-target yang menolong kita menunjukkan kasih bagi Allah dan sesama. Gambarlah tanda X pada target-target yang bukanlah hal-hal baik untuk dilakukan.

